

Aalen

VDSL beschleunigt Internet

[12.2.2014] Bürger surfen in der Stadt Aalen bereits mit Spitzengeschwindigkeiten im Internet. Ab Mitte des Jahres werden die Up- und Download-Geschwindigkeiten noch einmal gesteigert.

In Aalen können die Bürger VDSL-Anschlüsse mit bis zu 50 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) buchen. Wie die baden-württembergische Stadt meldet, werden diese Geschwindigkeiten ab der zweiten Jahreshälfte 2014 gesteigert. Dann seien Geschwindigkeiten von bis 100 Mbit/s beim Herunterladen möglich. Beim Upload werde sich die Geschwindigkeit von 10 auf 40 Mbit/s vervierfachen. Möglich mache das die Firma Deutsche Telekom mit der Vectoring-Technik. 179 Multifunktionsgehäuse mit modernster Technik seien neu aufgestellt und mit Glasfaser angeschlossen worden. 7.000 Meter Leerrohre haben die Stadtwerke Aalen dafür angemietet, mehr als 24.000 Haushalte profitieren. "Schnelles Internet ist wichtig für das Wachstum unserer Stadt", erklärt Thilo Rentschler, Oberbürgermeister der Stadt Aalen. "Durch das neue VDSL-Netz hat unsere Stadt einen Standortvorteil, der uns allen zugute kommt. Aalen ist mit seiner Breitband-Infrastruktur bestens gerüstet für den Wettbewerb um die Ansiedelung von Familien und mittelständischen Unternehmen." Stadtwerke Geschäftsführer Cord Müller ergänzt: "Durch die Nutzung der vorhandenen Infrastruktur der Stadtwerke Aalen konnte eine betriebswirtschaftlich sinnvolle Lösung für den weiteren Ausbau geschaffen werden. Neben einer guten Auslastung unserer Leerrohre war hier für die Deutsche Telekom ein großes Einsparpotenzial gegeben." (ve)

<http://www.aalen.de>

<http://www.sw-aalen.de>

<http://www.telekom.de>

Stichwörter: Breitband, Deutsche Telekom, Aalen, VDSL, Glasfaser, Stadtwerke Aalen

Quelle: www.stadt-und-werk.de